

# Integrationsstelle Inneres Mattertal

FÜHRUNGSWECHSEL SEIT DEM 1. SEPTEMBER 2012

**EG Roger Kalbermatten heisst die neu verantwortliche Person, welche die Leitung der Integrationsstelle Inneres Mattertal übernommen hat. Seit dem 1. September 2012 arbeitet er im Teilpensum von 40% und übernimmt alle Tätigkeiten der bisherigen Stelleninhaberin Patricia Zuber.**

Die Integrationsstelle der Gemeinden Zermatt, Täsch und Randa konnte seit ihrer Eröffnung am 1. November 2010 mit gezielten Projekten, Öffentlichkeitsarbeit und individueller Beratung und Betreuung erste Schritte in Richtung Integrationsarbeit tätigen. Gemeinsam mit den Migrantenvereinen war die Integrationsstelle im Jahr 2011 präsent beim Musikfest in Randa und bei der Heimattagung in Täsch. Die Angebote von Deutschkursen konnten so weit ausgebaut werden, dass zwischen Montag und Donnerstag täglich Kurse zu verschiedenen Tageszeiten mit verschiedenen Anforderungsprofilen in Täsch und Zermatt angeboten werden können. Diese Kurse werden von den Migrantinnen und Migranten im Inneren Mattertal rege besucht. Bereits zum zweiten Mal konnte mit der Volksschule Brig ein Integrationskurs in Täsch durchgeführt werden, welcher vor allem von Personen mit einer Einbürgerungsabsicht besucht wurde. Über verschiedene Medien konnte die Integrationsstelle Inneres Mattertal die Öffentlichkeit zum Thema Integration sensibilisieren. Ein Höhepunkt davon war sicher der Auftritt der Kinder des Kindergartens aus Täsch bei BBC. Gemeinsam mit der Integrationsstelle der Gemeinden Brig, Glis, Naters, Visp im Dezember 2011 in Brig eine Tagung zum Thema «Interkulturelle Verständigung» durchgeführt.

## Führungswechsel

Nach knapp eineinhalbjähriger Tätigkeit hat sich Patricia Zuber entschieden, eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Patricia Zuber für ihren wertvollen Einsatz während der Aufbauphase der Integrationsstelle.

Mit Roger Kalbermatten konnte eine Person rekrutiert werden, welche über das notwendige Fachwissen und die Sozialkompetenzen verfügt. Er arbeitet seit 24 Jahren bei der Einwohnergemeinde Zermatt und bekleidet seit 1999 die Funktion als Leiter der Fachstelle Fremdenkontrolle.

## Büro/Öffnungszeiten

Das Büro der Integrationsstelle befindet sich beim Sozialmedizinischen Zentrum (Haus Täschhorn) in Täsch. Termine können unter vorgängiger Terminabsprache jeweils für



**Roger Kalbermatten hat per 1. September 2012 die Leitung der Integrationsstelle Inneres Mattertal übernommen.**

Montag und Dienstag vereinbart werden. In den Gemeinden Zermatt, Täsch und Randa besteht zudem die Möglichkeit, nach Vereinbarung direkt vor Ort Sprechstunden durchzuführen.

## Dienstleistungen

Neben der Beratung bei Integrationsfragen, der Unterstützung bei der Auswahl von Deutsch- und Integrationskursen vermittelt die Integrationsstelle Inneres Mattertal u.a. interkulturelle Übersetzerinnen und Übersetzer und begleitet die Migrantinnen und Migranten bei migrationspezifischen Fragestellungen. In den Gemeinden Zermatt und

Täsch besteht bereits ein breites Angebot an verschiedenen Deutschkursen. In Planung steht ein Intensiv-Deutschkurs.

## Kontakt

Haben Sie Fragen oder wünschen Sie einen Termin? Roger Kalbermatten steht Ihnen unter 027 966 49 22 oder im@integration-ow.ch gerne zur Verfügung.

Zusätzliche Informationen erhalten Sie ebenfalls auf der Homepage unter [www.integration-ow.ch](http://www.integration-ow.ch).